

AGRICULTURA

parcela en la Avenida del Vino de 6.500 metros cuadrados para ubicar en las mismas las nuevas instalaciones de la sede del Consejo Regulador del Queso Manchego. Con estas instalaciones el Consejo podrá resolver los problemas planteados por los diversos sectores.

**Importante presencia del Queso Manchego en Ferias Internacionales**

La asistencia del Consejo Regulador del Queso manchego a Ferias nacionales e internacionales fue intensa durante 1988. Entre otras, en Alimentaria de Barcelona, Salón WEMBLEY CEN-

TRE de Londres y la 4 FERIA Regional de Alimentación de Tarancón.

En otro orden de cosas destaca, como actividades, la colaboración del Consejo Regulador con el CENSYRA para celebrar el I Curso sobre ganado Ovino y Queso Manchego y la asistencia a la V Semana de la Provincia en Ciudad Real.

En el plano internacional es importante la presencia en la SIAL,88 de París y la participación en la Embajada española en esa ciudad en la firma del documento en el que solicitó el reconocimiento comunitario a la Comisión de la CEE por parte del Grupo de Trabajo de Quesos Europeos con Denominación de Origen, integrado por España, Grecia, Italia y Portugal.



**Empresas castellano-manchegas estarán presentes en HOFEX-89**

Tres empresas vinícolas de Valdepeñas, Cosecheros Abastecedores, Felix Solís y Luis Megía, estarán presentes en la feria HOFEX-89 que se celebrará en Hong-Kong del 24 al 27 del próximo mes de mayo. La participación de las empresas castellano-manchegas en este certamen alimentario ha sido gestionado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

En el sector de brandys y licores asistirá la firma "Peinado", más otras tres en representa-

ción de diferentes puntos geográficos de la región.

El Queso Manchego se dará a conocer en esta feria internacional a través de doce empresas. Además asistirá una firma de legumbres y otra de aceites.

Los vinos castellano-manchegos también estarán presentes en Tokio, en una feria que tendrá lugar del 6 al 9 de junio. Unas 20 empresas podrían viajar hasta la capital nipona para dar a conocer sus productos y entablar relaciones comerciales. Con este mismo objetivo, también orga-

nizado por la Junta de Comunidades, las empresas regionales estarán presentes en Anuga (República Federal de Alemania) y en la próxima edición de la Feria Regional Alimentaria de Tarancón.

Aunque el plan de asistencia a ferias nacionales e internacionales no está ultimado, se prevé que la Junta de Comunidades invertirá por este concepto alrededor de 70 millones de pesetas, destinados a subvencionar los desplazamientos de las empresas.

Tiene 700.000 adictos.



en Carera